

Conclusion

Avec toutes ces cultures et langues différentes, Parc-Extension est devenu un quartier multiculturel. Grâce aux immigrants, nous avons plusieurs épiceries, magasins et restaurants variés.

À la lumière des entrevues faites, nous avons constaté la diversité d'opinions vis-à-vis des langues dominantes qui se parlent dans le quartier. À l'unanimité, toutes les personnes rencontrées apprécient de vivre à Parc-Extension, endroit calme, sécuritaire et accueillant.

Malgré toutes les années passées ici, plusieurs se trouvent quand même indécises quant à leur appartenance au pays d'origine ou au pays d'adoption.



It Happened in 1931

The mayor of Montréal was Camillien Houde.



It Happened in 1931

The prime minister of Canada was R.B. Bennet.



It Happened in 1931

The premier of Québec was L.A. Taschereau.

